

# El Productor Libre

Portavoz de la Federación Provincial de Sindicatos Unicos C.N.T.-A.I.T.

Año I.

Alcázar de Cervantes 24 de julio de 1937

Soc. Geschiedenis  
Amsterdam

Núm. 16

Las Juventudes Libertarias han dejado oír su voz serena y firme, reveladora de enorme capacidad revolucionaria y constructiva. De los trascendentales acuerdos y decisiones recaídos en el Pleno celebrado recientemente en Madrid, surgirá la solución que salve a España del odio reaccionario y le garantice una libertad sin trabas. Mientras los estados totalitarios se entregan impunemente al saqueo, al crimen y a la destrucción, las falsas democracias, cobardemente, «les dejan hacer» y el fracasado «Comité de No Intervención» es un escarnio empapado en sangre proletaria, la juventud libre de Iberia señala rutas luminosas que tienden a evitar que la Humanidad se precipite en el caos que amenaza al mundo.

## Sacrificios de guerra

No ha llegado aún la hora para poner sobre la mesa la factura de los sacrificios que cada pueblo ha puesto para aplastar al fascismo nacional e internacional. No son los momentos propios para ahondar en las arcas del Tesoro los intereses de las buenas acciones, ni tampoco que, los partidos políticos existentes en la España leal, traten de apropiarse gestiones de arrugado proselitismo, para salir a la opinión pública como los únicos que ponen TODO para ganar la guerra que sostenemos con el fascismo criminal. El momento actual que vivimos todos los españoles antifascistas, no es el momento del «haber», sino el DEBE; es decir, que cada ciudadano, cada partido, cada Organización sindical, debe cooperar sin miras egoístas para ganar la guerra, sin modular cantos de valientes ni ditirambos de sumos hacedores. La Revolución se ha de ganar con el sacrificio común de todos los españoles. Entiéndase bien: COMUN; no con la propaganda de captación del Partido Comunista, en los mismos frentes de batalla. Ninguno pone nada, sino que todos ponen TODO. Porque si dejamos ese principio filosófico atrás, le podríamos decir al Partido Comunista que con esa política de captación de los comisarios de guerra, no hace sino desunir a los que sin miramientos ideológicos pelean contra la canalla fascista. Los frentes de batalla no son para hacer política. Esas combinaciones políticas se deben de dejar para los pueblos sosegados y pacíficos donde se pueda refutar esa teoría. En ellos se podrá ver si los que lo hacen TODO, hacen siquiera algo por desmentir los muchos fracasos achacados a la Organización más potente de España; a la CONFEDERACIÓN NACIONAL DEL TRABAJADOR.

Por un lado, la política de captación, por otro, la de absorción. Ese es el sacrificio del Partido Comunista para ganar la guerra. Los que dicen no tener «incontrolados» buscan todas las posturas impropias de la guerra, para hacerse de socios y más socios. Hincan el aguijón en el Partido Socialista; desprestigian a la C. N. T. y no hay más partido

revolucionario, y no hay más hombres en los campos de batallas, que los controlados comunistas. Bonito juego para si no hubiera jugadores.

Por otra parte, hay motivos para creer que los sacrificios de algunos dirigentes de Partidos y Organizaciones, no están muy en consonancia con el sacrificio que la actual Revolución requiere. Puedo afirmar, con datos positivos, que hay hombres en los cargos de responsabilidad, dueños de la vida económica de los pueblos, que se han dicho para su capote: «trabajar, que luego merendaremos». Lo digo esto, porque conozco a varios, que teniendo que ir a trabajar—como es deber de todo el que se llama revolucionario—para duplicar o centuplicar la producción, no sólo no van al trabajo, sino que, cobran sin trabajar, como los vagos, como los antiguos rentistas; los especuladores del sudor ajeno; ¿que son dirigentes? ¿que no pueden atender al trabajo manual? Esa es una razón baladí; esa es una razón a morir, porque el sacrificio en esta guerra, en la que se lucha por la suprema libertad, no puede tener fronteras, y no se puede decir: ¡Trabajar vosotros, que yo me estoy sacrificando! No; aquellos tiempos de las mentiras políticas tienen que acabar, deben de acabar, es necesario que acaben en esta Revolución donde ha de salir una nueva España. Los que se ofrecieron para aplastar al fascismo, no deben saber que hay dirigentes que, mientras ellos luchan, ellos, los nuevos burócratas, se pasean en coches como nuevos ricos para luego decir: ¡Estamos sacrificados!!

Y ahora viene el sacrificio de la unión de las dos grandes centrales sindicales C. N. T. y U. G. T. ¿Por qué no se unen? ¿Quién tiene la culpa? Esta es la pregunta que todo proletario consciente se hace diariamente. La unión es la fuerza, dijo Marx, pero los marxistas estatales dicen: la fuerza de la unión es la descomposición de nuestra fuerza. Aquí está la fuerza motriz que impide la unión de la C. N. T. y de la U. G. T. Si las dos grandes centrales sindicales se unen, la piedra filosofal de los marxistas es-

tatales, cae derrumbada por la potencialidad de esa UNIÓN. Entonces la pobre política, se hunde en el precipicio de la nada, y el engranaje del poder pasa de lleno a esa unión. Los obreros ya unidos, fuertemente enlazados y dirigidos por la fuerza de la unión sindical, aprisionarán con sus potentes brazos la garganta de la vieja política, y se sentirán orgullosos de haber hecho el SACRIFICIO de unirse, que bien poco sacrificio es, unitse los hermanos de clase; los oprimidos del mundo; los explotados de todos los tiempos. Con la unión vendrá la victoria plena; la LIBERTAD ansiada por todos los proletarios,

Es necesario sacrificarse, dejarse de falsos convencionalismos que no sirven nada más que para distanciar esa unión tan apetecida. Si estorba alguien, que lo digan públicamente quienes puedan decirlo, y todos juntos, agrupados en esta lucha final que defendemos, destruyamos para siempre la daga ponzoñosa de la asquerosa política, para erigir una España libre, una España justa, una España digna, de haber combatido por la libertad plena de sus justas reivindicaciones.

Hay pueblos en la retaguardia que se sacrifican por la guerra, pero ese sacrificio no es nada comparado con el sacrificio de España por salvar su independencia y su libertad. Podría enumerarlos, pero ya he dicho que no es el momento de pasarle la factura al Estado, porque él también se sacrifica al combatir con pruebas irrefutables, contra la farsa grotesca de esa sociedad que tiene su sede en Ginebra. ¡Fastuosa orgía de la diplomacia europea!!

Pero no hay que temer, españoles, si en Ginebra todo es farsa, en España todo es realidad, y como la realidad impone un hondo y desinteresado sacrificio, hagámosle sin rencores, sin odios, como deben de hacerlo los trabajadores: uniéndose firmemente para ganar la guerra.

MERCURIO.

Almadén, julio 1937.

El proletariado unido,  
es la base más sólida  
de la victoria,

## Versos proletarios

HOMENAJE POSTUMO

Murió el amigo, el compañero, el HOMBRE,  
el amigo leal, el anarquista;  
Isabelo Romero era su nombre  
y su empeño, la gloria cenetista.

Murió como viviera: honrado y bueno,  
pobre en riquezas y rico en ideales;  
su propio bienestar sacrificó al ajeno,  
si en su mal suprimía otros males.

Su juventud arrolladora y fuerte,  
su talento natural, su dinamismo . . . ,  
¡todo, todo, fué pasto de la Muerte!

Hoy le lloran Madrid, la Región Centro,  
la C.N.T., la F.I.J.L., el Anarquismo. . .  
¡En todos hay dolor y hay sentimiento!

PABLO REQUENA

IMPORTANTES ACUERDOS

## Los socialistas valencianos contra los escisionistas que hablan en nombre de la unidad

VALENCIA, 14.— El Pleno del Comité Provincial de la Federación Socialista Valenciana ha celebrado estos días varias reuniones, a las que han asistido delegados de los veintidós distritos que la componen.

La Ejecutiva presentó un informe, que fué discutido muy detenidamente, aprobándose por unanimidad todos los puntos.

Los acuerdos más importantes que se adoptaron fueron:

Primero. Declarar, sin perjuicio de que por las órdenes superiores del partido se analice la conducta de la Ejecutiva Nacional durante la última crisis, considerando que no debiera haberse producido, estimando necesario que en el Gobierno deben participar todas las fuerzas antifascistas.

Segundo. Pronunciarse por la unidad de acción de las fuerzas antifascistas y declarar que todo ataque contra sus dirigentes o militantes del partido será considerado como un obstáculo para impedir la unidad.

Tercero. Considerar los discursos de Jesús Hernández y de «Pasionaria» por lo que de calumnioso tienen para el camarada Largo Caballero, que constituyen un atentado contra la unidad, por lo que, en su consecuencia, acuerdan disolver inmediatamente los llamados

Comités de enlace que puedan existir entre las Agrupaciones socialistas y comunistas en toda la provincia hasta tanto se rectifiquen los conceptos injuriosos que motivan esta resolución.

Cuarto. Que toda organización creada al margen de las dos Centrales sindicales en relación con el campo sea considerada escisionista.

Quinto. Recomendar a los militantes y Comités del partido su apoyo a la organización de la Juventud Socialista Unificada.

Sexto. Aprobar la gestión del Comité provincial y darle un voto de confianza para que haga los trabajos necesarios para la celebración de un Congreso.

Séptimo. Llamar a la disciplina al Comité de la Agrupación de Valencia por la desautorización que hizo de la Ejecutiva de la Federación sobre cierta gestión que realizó en beneficio de los afiliados al partido.

Donde haya un nuevo rico de la Revolución, hay un elemento peligroso para la causa de la libertad.

¡Que no quede uno!